

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich beginne mit einer Geschichte aus meinem Geschichtsunterricht. Es wird das Thema Nationalsozialismus behandelt und es kommt die Frage auf, wie es zu solchen Entwicklungen kommen konnte. Man ist sich einig, dass sowas heute nicht mehr passieren kann, doch die letzten Entwicklungen sind erschreckend. Personen aufgrund ihrer Herkunft, Religion, sexuellen Orientierung oder anderen Faktoren als minderwertig anzusehen, erinnert stark an die Zeit des Nationalsozialismus.

Sindelfingen zeichnet sich durch seine Vielfalt aus. In unserer Stadt leben Menschen aus über 120 verschiedenen Ländern friedlich zusammen. Diese Vielfalt zeigt sich nicht nur im Alltag, sondern auch in wunderbaren Veranstaltungen wie dem internationalen Straßenfest, die uns die Möglichkeit bieten, die verschiedenen Kulturen unserer Mitbürgerinnen und Mitbürger zu entdecken. Das ist nicht nur eine Bereicherung für den Einzelnen, sondern für die gesamte Gemeinschaft.

Deutschland steht für Demokratie. Ein Prinzip, das bereits in den Schulen vermittelt wird. Dies zeigt sich nicht nur bei der Wahl von Schülersprechern, Klassensprechern und anderen Ämtern in der SMV, sondern auch bei der Wahl des Jugendgemeinderats. Demokratische Werte und Prinzipien bilden das Fundament unserer Gesellschaft.

Gerade in Zeiten der Herausforderung ist es von entscheidender Bedeutung, solidarisch zusammenzustehen. Wir lehnen jede Form von Ausgrenzung und Hetze entschieden ab. Unser Engagement gilt der Stärkung demokratischer Strukturen und dem Einsatz für eine offene, tolerante Gesellschaft, in der Vielfalt als Stärke begriffen wird. Lassen Sie uns gemeinsam für eine Zukunft eintreten, die von Respekt, Verständnis und Zusammenhalt geprägt ist.